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Zur Sitzung am Gremium 

21.10.2008 Schulausschuss 

05.11.2008 Hauptausschuss 

10.11.2008 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Bedarf für Gesamtschulplätze ermitteln 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Engelmann,  
 
die Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, der Schulausschuss, der 
Hauptausschuss und der Rat der Stadt Wuppertal mögen folgenden Beschluss fassen:  
 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, noch in diesem Schuljahr eine Elternbefragung an allen 
Wuppertaler Grundschulen durchzuführen um herauszufinden, ob und in welchem Umfang 
Eltern ihre Kinder nach der Grundschulzeit an einer Gesamtschule in unserer Stadt anmelden 
wollen.  
 
 
Begründung: 

Die niedersächsische Landeshauptstadt Hannover führte im August dieses Jahres eine 
Elternbefragung durch mit dem Ziel, den tatsächlichen Bedarf für Gesamtschulplätze in der 
Stadt zu ermitteln.  
 
Die Formulierung lautete:  
 
„Ich würde mein/unser Kind nach Beendigung der Grundschule  

- an einer Schule des dreigliedrigen Schulsystems (Haupt-, Realschule oder 
Gymnasium) anmelden  

- an einer Gesamtschule anmelden.“ 
 

 



Die Befragung lieferte nicht nur ein gesamtstädtisches Ergebnis, sondern ließ auch Schlüsse 
zu hinsichtlich der innerstädtischen Verteilung der zukünftigen Nachfrage nach 
Gesamtschulplätzen.  
 
Angesichts der Debatte um die Errichtung einer sechsten Gesamtschule in Wuppertal ist es 
notwendig, die Diskussion mit realen Zahlen zu hinterlegen, die nicht nur eine Prognose 
darstellen, sondern der tatsächlich zu erwartenden Nachfrage Rechnung trägt.  
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Marc Schulz   Gerta Siller 
Stadtverordneter  Fraktionssprecherin 
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